

4・10
選択の時



野村しょうはち (元)

永島ひろみ (現1期)

高岡のぶあき (現2期)

3人の議員団で福祉・子育ての まちづくりの全力

日本共産党

今の町政とキッパリ対決

現町政は、住民の意見を聞かず公共施設統廃合計画を強行しようとしてきました。さらに、無計画な財政運営で基金を大幅に減らし、財政悪化を招き、そのツケを住民にまわそうとしています。

リフレ加悦の里は、町の計画では事実上の閉鎖となる恐れがあり障害者の雇用が失われ、地元の元気が無くなります。

このようなトラブル続きの現町政にキッパリ対決、みなさんと共同し町政をただすために全力をあげています。

はっきりもの言い、 しっかり働く



住民サービス切り捨て、統廃合をすすめる町政を正し、福祉・子育てのまちづくりへ転換することが求められています。

日本共産党の議員は、みなさんと協力・共同し、町政を正し、みなさんの願い実現に頑張ります。はっきりものを言い、しっかり働く日本共産党の3人の議員団が必要です。

多くの提案で町政動かし、 住民の願いを実現



日本共産党は、町民の声を届け、共同での予算修正を含め、多くの提案をし、みなさんと一緒に実現させることができました。

- ◆住民税非課税の高齢者世帯等へ福祉灯油補助◆米価下落に対し10アール2千円の助成◆水道窓口業務の民間委託を中止させる
- ◆給食センター建設計画の見直し◆住宅改修助成制度の復活
- ◆私道除雪補助などです。引き続き、がんばります。

3月議会 当初予算と国保税値上げを含む予算
日本共産党は反対

3月議会で日本共産党の高岡、永島の2議員は、リフレ存続を確約する答弁がなかったことから一般会計当初予算と国保税引き上げを内容とする国保会計当初予算に反対しましたが、他の議員の賛成で議案は可決されました。日本共産党は、リフレ存続に全力をあげ、福祉・子育てのまちづくりに力を尽くします。

**和田裕之町議は日本共産党をやめ
党議員団も脱退しました**

日本共産党は、和田議員を説得しましたが、残念ながら党を離れることになりました。

3月議会で和田議員は、町長提案の当初予算や国保税値上げを含む予算に賛成しました。

京都府政の選択では **府民とともに歩む 働くものの代表** 保健所を増やす 土木事務所もどす 原発は止めてなくす

NO WAR
YES PEACE

ロシアはウクライナへの侵略やめよ

「憲法9条の蹂躪は許さない」「政府は核兵器禁止条約への参加、署名、批准を」と議会でも訴えてきました。日本共産党の3人の議員団で与謝野町から平和の声を発信しましょう。

唯一の戦争被爆国として 核兵器なくす先頭に

「核の共有」を言い出した安倍元首相や維新の会。「核には核を」というプーチンと同じ立場にたつもので、被爆国の政治家、政党として失格です。日本政府は核兵器禁止条約に参加し、核兵器をなくす先頭にたつべきです。

旧ソ連の時代から ロシア覇権主義ときびしく対決

ロシアと日本共産党は仲間？とんでもない誤解です。旧ソ連の時代から、覇権主義を世界でもっともきびしく批判してきたのが日本共産党です。1991年にソ連共産党が解体したとき、「その終焉を歓迎する」と声明しました。